



METALSKILLS 2018 SWISSSKILLS 2018



UPCF

Union Patronale du Canton de Fribourg
Freiburger Arbeitgeberverband

RÉMY MORNOD

Le Fribourgeois est champion suisse 2018 des constructeurs métalliques



Photos Take off Productions/Nicolas Brodard

Les MetalSkills 2018 ont couronné le Fribourgeois Rémy Mornod qui participera aux WorldSkills à Kazan (Russie) en août 2019. Dominic Wyler (canton de Berne) et Joël Monney (canton de Fribourg) se classent respectivement deuxième et troisième de ces joutes professionnelles qui se sont tenues dans les ateliers des cours interentreprises de Metaltec Fribourg.

Durant 8 jours, du 25 août au 1^{er} septembre 2018, 15 apprentis de la branche, sélectionnés dans toute la Suisse, se sont mesurés à Fribourg pour décrocher le titre de champion suisse. Roger Müller, chef-expert de ces championnats suisses, a relevé l'excellent niveau de tous les candidats ainsi que la parfaite organisation de Metaltec Fribourg qui a mis sur pied ces MetalSkills 2018. Ce concours a été rendu possible grâce notamment au cœur de beaucoup de personnes et au soutien financier de toutes les sections régionales de Metaltec Suisse. Metaltec Fribourg est ainsi très reconnaissante envers toutes les personnes et tous les partenaires qui ont cru en ce projet, et profite d'adresser ses plus

chaleureux remerciements à toutes les bonnes volontés qui ont soutenu ces MetalSkills 2018.

Il faut aussi relever que ces championnats suisses ont bénéficié d'une très large couverture médiatique en Suisse romande et dans le canton de Fribourg, avec notamment un reportage sur la RTS au 12h45 et sur la chaîne de télévision régionale La Télé (Vaud-Fribourg). Ces 2 reportages ont été largement repris sur les réseaux sociaux. Ceci a ainsi permis certainement de contribuer un peu plus à la promotion du métier de constructeur métallique, et plus globalement des métiers de la branche.

Désormais, l'aventure ne fait que commencer pour Rémy Mornod. En effet, le nouveau champion suisse de la discipline bénéficiera d'un coaching spécifique en vue des WorldSkills 2019 qui se tiendront à Kazan en Russie dans un peu moins d'une année, du 22 au 27 août 2019. Bonne chance à lui! Et bravo à tous les participants de ces MetalSkills 2018.

David Krienbühl

RÉMY MORNOD

Der Freiburger ist Schweizer Meister 2018
der Metallbauer



Der Freiburger Rémy Mornod gewinnt die MetalSkills 2018 und nimmt im August 2019 an den WorldSkills in Kasan (Russland) teil. Dominic Wyler (Kanton Bern) und Joël Monney (Kanton Freiburg) holten den zweiten beziehungsweise dritten Platz bei den Berufsmeisterschaften, die in den Werkstätten der überbetrieblichen Kurse von Metaltec Freiburg stattfanden.

Vom 25. August bis 1. September 2018 wetteiferten 15 Lernende der Branche aus der ganzen Schweiz während acht Tagen in Freiburg um den Schweizer Meistertitel. Roger Müller, Chefexperte der Schweizer Meisterschaften, wies auf das hervorragende Niveau aller Kandidaten sowie die perfekte Organisation der MetalSkills 2018 durch Metaltec Freiburg hin. Der Berufswettbewerb wurde insbesondere durch den Einsatz zahlreicher Personen und die finanzielle Unterstützung aller regionalen Metaltec-Sektionen der Schweiz möglich. Metaltec Freiburg bedankt sich daher herzlich bei allen Personen und Partnern, die an dieses Projekt geglaubt und die MetalSkills 2018 durch ihr Engagement unterstützt haben.

Hervorzuheben ist auch, dass die Schweizer Berufsmeisterschaften in der Westschweiz und im Kanton Freiburg auf ein enormes Medienecho mit einer Reportage der RTS in der Sendung «Le 12h45» sowie einem Beitrag des Regionalsenders La Télé für die Kantone Waadt und Freiburg stiessen. Beide Reportagen fanden ebenfalls eine starke Verbreitung in den sozialen Medien. Dies hat sicherlich zur Förderung des Berufs Metallbauer und allgemein aller Branchenberufe geführt.

Das Abenteuer fängt für Rémy Mornod aber erst an. Der amtierende Schweizer Meister seiner Disziplin erhält ein Spezialcoaching für die WorldSkills 2019, die in Kasan (Russland) in knapp einem Jahr, vom 22. bis 27. August 2019, stattfinden. Wir wünschen ihm viel Erfolg! Und Bravo an alle Teilnehmenden der MetalSkills 2018.

David Krienbühl

